



« Der Eisenhans » (Jean-de-fer),

interprété par le «Märchenensemble» de l'Eurythmeum Stuttgart.

Lund, 17/03 10h30 – 11h30 – Représentation pour les élèves du primaire

Mardi, 18 mars 10h – 11h – représentation publique

Salle Krieps

Langue : allemand

« **Eisenhans** » (Jean-de-fer) est un conte des frères Grimm représenté en eurythmie. Le jeune fils de roi est conduit par l'Homme de fer dans sa forêt enchantée. Après avoir dû renoncer à son ami sauvage, une série d'aventures commence pour lui ! Il entre dans un nouveau royaume, fait la connaissance de la fille du roi et, avec l'aide magique de son ami, se lance dans la bataille pour elle...».